

分別収集は皆さんのマナーに支えられています

環境衛生課
内線 2051

「ゴミの出し方」
韓国語版がで
きました。ご利用
ください。

ゴミの出し方5つのマナー

きめられた曜日の

きめられた時間に

きめられたものを

きめられた方法で

きめられた場所へ

★集積所の割れたガラスでケガを！

最近、集積所にきめられたもの以外のゴミが多く見られます。

可燃ゴミの日に、埋め立てゴミの割れたガラスビンが出してあり、ケガをするなどの事故が起きています。

集積場所は、みんなで利用するところです。もう一度「ゴミの出し方5つのマナー」をあなた自身でチェックし、清潔で住みよいまちづくりを心がけましょう。



△埋め立てゴミの日にビンが！

交通マナー向上 運動推進強化月間

「ゆずりあい・ありがとう」



期間 8月1日~31日

8月10日は『ハツ……！とさせない日』

- ・交差点では、ゆとりと思いやりで「ゆずりあい」
- ・子どもやお年寄りにやさしく

歩行者もマナーを守って正しい横断を

8月19日は『バイクの日』

- ・ヘルメットを正しく着用
- ・一時停止、徐行は確実に
- ・急な進路変更は行わない
- ・交差点では、右、左折車に注意！

重点目標

- 1 交差点での「ゆずりあい」の実行
- 2 横断歩道での「ありがとう」の励行
- 3 スピードの「ひかえめ」運転の励行

富士市交通安全対策協議会

ただ今熱中ちゅう パソコン

単身赴任というと、味気ないものと思われがちですが、ひとり暮らしで生まれた自由時間を、公民館活動で有効利用している人たちがいます。

柴田清さんも、そのうちの一人。ただいま

神戸公民館のパソコン教室に熱中ちゅう！

昨年、浜松から転入してきました。ひとり暮らしを始めてみると、家族との生活では考えられなかった自由時間が手に入りました。

私の勤める会社も、世の流れで業務のOA化が進んでいます。世代的には、ワープロやパソコンの前に立つと足のすくむ人種に属するんですが、持ち前の好奇心と、もともと機械いじりが好きなのですから、これを機会にとパソコン教室に申し込みました。

青年学級として開かれていますので、若い人ばかりで最初は気後れしましたが、今では私も青年になりきって和気あいあいとやっています。若い人とのふれあいは新鮮ですね。

学習の進み具合を聞かれるとちよつと冷や汗ものですが、とにかく毎回出席を心がけ、パソコンシステムの流れをつかみ、仕事と趣味の両立をと、がんばっています。



パソコンとにらめっこ！
真剣な目の柴田 清さん